

sion et soumet une lettre de M. Léveillé, demandant que la boue des rues soit déposée sur un lot vacant dans la rue St-Germain.

Résolu : Que l'Inspecteur de la Ville soit chargé de faire déposer la boue des rues sur le terrain en question.

REQUETES, ETC.

De M. F. Schnauffer pour un trottoir permanent au No 915 rue Wellington.

Référée à l'Inspecteur de la Ville pour un estimé.

—De la "Montreal Street Ry Co.," offrant de poser une voie au milieu du chemin sur la rue St-Denis, entre les rues de Fleurimont et Bélanger, si la Ville veut payer le coût de l'ouvrage.

Résolu : D'inscrire la question sur l'ordre du jour, pour la prochaine assemblée, et que MM. Ross & McDonald soient requis d'y assister comme représentants de la "Montreal Street Ry."

—De la "Montreal Terminal Ry. Co.," au sujet de l'état dans lequel se trouve la rue Cadieux à l'angle des rues Sherbrooke et St-Norbert.

Résolu : De déposer cette lettre aux archives.

—Des propriétaires intéressés demandant une traverse en pierre sur la rue Guy, au coin de l'avenue Summerhill.

Résolu : D'accéder à la demande des requérants et que l'Inspecteur de la Ville soit chargé de faire faire l'ouvrage le plus tôt possible.

—De M. T.-A. Beaudoin, demandant une position de contre-maître.

Déposée sur le bureau.

—Du Département des Chemins de Fer et Canaux, disant qu'on a pourvu à l'accommodement des chars urbains sur le pont à être érigé au-dessus du Canal Lachine, à l'avenue Atwater.

Résolu : De déposer cette lettre aux archives.

—De MM. Brophy, Cains & Co., se plaignant du mauvais état de la rue Ste-Hélène.

Référée à l'Inspecteur de la Ville, avec instruction de faire tout en son pouvoir pour améliorer cet état de choses.

—De MM. McGibbon, Casgrain, Mitchell & Surveyer, avocats, de l'Imperial Oil Co., Ltd., déclarant que la ville sera tenue responsable pour les dommages que cette Compagnie pourra souffrir à raison du mauvais état des rues.

Résolu : Que la question soit référée à l'Inspecteur de la Ville, avec instruction de faire son possible pour rendre les rues praticables et sans danger pour le trafic.

—De MM. Jno. H.-R. Molson & Bro., au sujet de l'enlèvement d'un poteau à l'entrée de la Brasserie Molson, sur la rue Notre-Dame.

Référée à l'Inspecteur de la Ville pour rapport.

—De la Commission des Parcs et Traverses, demandant de faire étendre la neige sur les dépotoirs de la Ferme Felcher et du Parc LaFontaine, afin qu'elle fonde plus rapidement.

Référée à l'Inspecteur de la Ville.

—De M. Turgeon, pour une position de gardien.

Référée à M. l'échevin Turner et à l'Inspecteur de la Ville.

—Soumise l'opinion des Avocats de la Ville, à propos du paiement du coût de l'expropriation pour le prolongement de la rue Gain vers le nord, jusqu'à la rue Ste-Catherine.

Déposée sur le bureau.

—Soumis un extrait des minutes de l'assemblée de la Commission des Finances, tenue le 4 mars, au sujet de la lettre en date du 21 mars 1905, de MM. White & Buchanan, de la part de la succession Bagg, concernant la cession de l'avenue Bagg.

Résolu : De faire savoir à MM. White & Buchanan que la Commission de la Voirie est prête à recommander l'acceptation sans condition et gratuitement de l'avenue Bagg.

RAPPORTS

Sur rapport de l'Inspecteur de la Ville, il est

Résolu : Que rapport soit fait au Conseil, recommandant que les montants suivants soient votés pour ouvrages permanents :

mitted a letter from Mr. Léveillé, asking that street scrapings be deposited on his vacant land at St. Germain street.

Resolved : That the City Surveyor be instructed to deposit street scrapings on the land in question.

PETITIONS, ETC.

—From Mr. F. Schnauffer for a permanent sidewalk at No. 915 Wellington street.

Referred to City Surveyor for estimate.

—From Montreal Street Ry Co., offering to place tracks in middle of road on St. Denis street, between de Fleurimont and Bélanger streets, if City will pay cost of work.

Resolved : That the matter be placed on the order paper for next meeting, and that Messrs. Ross and McDonald be requested to be present on behalf of the Montreal Street Ry. Co.

—From the Montreal Terminal Ry. Co. anent condition of Cadieux street at intersection of Sherbrooke and St. Norbert streets.

Resolved : That said letter be filed for record.

—From the Department of Railways and Canals, stating on Guy street at intersection of Summerhill avenue.

Resolved : That the request of petitioners be acceded to and that the City Surveyor be instructed to carry out the work as soon as possible.

—From Mr. T. A. Beaudoin for a position as foreman.

Laid on the table.

—From the Department of Railways and Canals, stating that provision has been made for accommodation of street cars on the bridge to be erected over the Lachine canal at Atwater avenue.

Resolved : That said letter be filed for record.

—From Messrs. Brophy, Cains & Co., complaining of the state of St. Helen street.

Referred to City Surveyor with instructions to do all that he can to improve the condition of said street.

—From Messrs. McGibbon, Casgrain, Mitchell & Surveyer, advocates, on behalf of the Imperial Oil Co. Ltd., stating that the City will be held responsible for all damages suffered by said company by reason of the alleged bad state of the roads.

Resolved : That the matter be referred to the City Surveyor with instructions to do all that he possibly can to make the streets passable and absolutely safe for traffic.

—From Messrs. John H. R. Molson & Bro., anent removal of a pole at entrance to Molson's Brewery on Notre-Dame street.

Referred to City Surveyor for report.

—From the Parks and Ferries Committee, requesting that the snow on the dumps at Fletcher's Field and park LaFontaine be scattered so as to melt more quickly.

Referred to City Surveyor.

—From Mr. Turgeon for a position as watchman.

Referred to Ald. Turner and City Surveyor.

—Submitted the opinion of the City Attorneys anent the payment of the cost of expropriation for extension of Gain street northwards to St. Catherine street.

Laid on the table.

—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Finance Committee, held on 24th March, regarding the letter dated March 21st, 1905, from Messrs. White & Buchanan on behalf of the estate Bagg, respecting the cession of Bagg avenue.

Resolved : That Messrs. White & Buchanan be informed that the Road Committee is prepared to recommend that Bagg avenue be accepted unconditionally and gratuitously.

REPORTS.

—On the report of the City Surveyor, it was

Resolved : That a report be made to Council recommending that the following amounts be voted for permanent works :